



Edinburgh, am 06. Januar 2016



Liebe Paisley!

Meine Europareise ist wunderbar!

Ich bin in Edinburgh, Schottland und es ist sehr schön. Jedes Gebäude ist wie eine Burg! Hier haben wir auch nette Leute kennen gelernt.

Stell dir vor, wir haben eine Geistertour und eine kostenlose Wanderung gemacht. Vor der Geistertour haben wir in einem Kaffeehaus gesessen und einen Muffin gegessen. Die Geistertour war sehr interessant, aber wir haben keine Geister gesehen.

Während der Wanderung haben wir viele Sehenswürdigkeiten wie St. Giles Kathedrale, Edinburgh Burg, Tavernen, Greyfriars Friedhof und Greyfriars Bobby besichtigt. In Greyfriars Friedhof haben wir Tom Riddells Grab und andere Harry Potter Namen gesehen.

Wir haben auch die Attraktion „The Scotch Whisky Experience“ besucht und ich habe entdeckt, ich mag Whisky. Meine Freunde waren überrascht und ich war es auch.

Ich habe auch das National Museum von Schottland besichtigt, weil es kostenlose war.

Ich hoffe, es geht dir gut.

Bis bald

Hayley

*An
Paisley Schulze
1012 NW Skyline Drive
Pendleton OR, 97801*

Vereinigte Staaten